



練馬区立土支田デイサービスセンター 編集：所長 佐々木 洋

お問い合わせ：電話 5 3 8 7 - 6 7 6 0



「ありのままのあなたを大切にします」

経営理念：練馬区社会福祉事業団は、人権尊重を理念とし、地域で最も信頼され、喜ばれるサービスの提供を、効率的でバランスのとれた経営をもって行い、区民福祉の向上を図ります。

新型コロナウイルス感染症について

新型コロナウイルス感染症について、7月に入り再び感染者数が増えてきています。5月の緊急事態宣言時よりも、1日の感染者数が多くなっており、皆様もご心配かと思えます。

報道でもあります通り、無症状感染者がいらっしやうり、その方はどこにおられるかはわかりません。すべての方を逐一検査できるわけでもないため、結果的に症状が出てからの感染発覚になることが多くなり、とても厄介な感染症です。

当センターでは、先月までお知らせした感染症対策を引き続き対応を継続してまいります。以下の点については再度ご協力とご理解をお願いいたします。

1. ご本人及びご家族様で、発熱や味覚障害等見られましたら、ご報告をお願いします。その際は、無理せずお休み頂きたいと思えます。
2. できる限りの感染対策は進めておりますが、感染のすべてを防げるわけではございません。様々なご様子の方が、集団で一定時間を過ごす場になります。感染対策も、完璧な徹底は難しい方もいらっしやるが現状です。引き続き、ご理解頂いた上での当センターのご利用をお願いしたく思えます。

お知らせ

★ピンク色の「負担割合証」の更新時期です。負担割合をお知らせください。

★服用されているお薬の内容が変わりましたら、薬事書かお薬手帳のコピーをご持参ください。

★ご自宅に不要のレジ袋がありましたらご持参ご協力をお願いいたします。タオルもありがとうございます。

7月のご様子

★6月29日～7月1日迄、運動会を実施いたしました。今年は開催をするべきか悩みましたが、競技内容を見直しすることで、「座ったままで」「一定の距離を開けて」を考慮した運動会といたしました。

皆様立ち上がったたり、他のお客様と直接触れ合うようなこともなく、いつもとは違った形での開催でしたが、そこはやはり運動会。大いに勝負にこだわり、皆様一生懸命に競技に参加下さいました。

来年は「いつもの形で」「オリンピックに負けない」大いに動ける運動会を、実施したいと願うばかりです。

★7月7日は七夕ということで、その前から飾りを作り、皆様に願い事を書いて頂きました。今年の願い事は、やはり「健康に過ごせるように」という内容が多かったように思えます。皆様、早くコロナウィルスが収束するように願っておられました。

